
   

 

Anerkennung als 
 

Stätte der Zusatzqualifikation 
Interventionelle Kardiologie 

   

Das 

St. Bernward Krankenhaus GmbH 
Kardiologie  

Treibestraße 9 
31134 Hildesheim 

unter der Leitung von 

Dr. Marcus Pirot 
 
 

und der stellv. Leitung von 

Dr. Karsten Möller 
 
 

ist als Stätte der Zusatzqualifikation gemäß Curriculum Interventionelle Kardiologie,  
veröffentlicht in Der Kardiologe 2012, 6:315–323 DOI 10.1007/s12181-012-0433-8 und im 

Addendum zum Curriculum DOI 10.1007/s12181-020-00405-0, anerkannt. 
 

Die Anerkennung ist nur zusammen mit der Anerkennung des Leiters 
und des stellvertretenden Leiters der Zusatzqualifikation wirksam. 

 
Datum der Zertifizierung: 12. Dezember 2024 

gültig bis: 11. Dezember 2031 
 

  

 

 

 

 

 

ZERTIFIKAT 

Prof. Dr. Holger Thiele 
Präsident der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie 
– Herz- und Kreislaufforschung e.V. 
 
 

Prof. Dr. Norbert Frey  
Vorsitzender der DGK Akademie für  
Aus-, Weiter- und Fortbildung 

 

 


